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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:22

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Grey

• Protokoll: Anton/Teresa

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr.

• Datenschutz.

• Erstiphase.

3 StuRa
Es gab einen Vorstandsbericht. Es gab ein Gespräch mit dem Regenbogenreferat und dem Rechen-
zentrum. Auf HisInOne soll man in Zukunft seinen Namen ändern können, auch wenn das noch nicht
in offiziellen Dokumenten steht. Es ist noch nicht ganz klar, ob das nur die Anrede betrifft. Auch
mit dem Theater wurde gesprochen. Es soll Restkarten ab drei Tagen vor der Vorstellung kostenlos
für Studierende geben. Vielleicht scheitert das an der Politik, sonst wird das für ein paar Monate
ausprobiert. Es war außerdem Asten-Konferenz. Vorstand und Präsidium sind unbesetzt, man kann
sich gerne darauf bewerben.

3.1 Bewerbungen

Person Posten Kritisch?

Meret Mingers Referat gegen Faschismus (Stellvertretung) Nein

3.2 Finanzanträge

Justitia Mentoring Jubiläum
Ehrenamtliches Team von Justitia Mentoring, stellvertretend Nadja Dussel

Option Stimmen Betrag

937,80 € 11 937,80
0 € 0
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Beantragt sind 937,80€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, in diesem befinden sich noch 842,00€
von 7.500,00€ für dieses Quartal (1. Quartal 23/24). Sollte der Finanzantrag aus der letzten Woche
(AntiRa Workshop - Rassismus in der Klimabewegung, 416,80€) in voller Höhe genehmigt werden,
befänden sich noch 425,20€ im Gruppenunterstützungsbudget. Jede Referent*in würde eine Entschä-
digung von 150 ebekommen. Die Abstimmung ist nachträglich. Das Geld ist da und das ist eigentlich
eine sehr gute Sache, von daher sehen wir das positiv.

3.3 Sonstige Anträge

Prüfung Jahresabschluß 2022/23 durch die Universität (Haushaltsbeaufragte)
Haushaltsbeauftragte Karin Schneider

Option Stimmen Reihung

Ja 12 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Die Haushaltsbeauftragte der Universität stellt einen Antrag, dass die Haushaltsprüfung von der Uni
gemacht werden soll, da auch noch frühere Prüfungen bei der Uni liegen. Dann würde die Uni uns eine
Rechnung dafür schicken, die beträgt maximal 5000e. Das ist orientiert an Preisen, die Unternehmen
auch so verlangen würden. Nach dem Urlaub der Haushaltsbeauftragten kommt da nochmal was dazu.
Sind größere Ausgaben geplant, kann man ihr auch eine Mail schreiben oder vorbeikommen oder so.

3.4 Sonstiges

Am 29.06.2023 ist Vollversammlung. Wir haben Plakate dafür aufgehängt und sollen generell Wer-
bung machen. Es ist wichtig, dass Leute kommen. Kommt dahin. Beginn ist um 18:15 Uhr. Das geht
erfahrungsgemäß so 2 Stunden, plus minus.

Außerdem liegen so Sticker als Werbung für die Uniwahlen in der Fachschaft rum.

4 StuKo
Es war StuKo.

Es soll ein Arbeitskreis gebildet werden, um über den Übergang von der Schule ins Studium zu reden.
Dazu fragen wir nächste Woche nochmal, wer mitmachen will. Neva hätte auf jeden Fall Lust dazu.

Außerdem möchten wir ein bisschen über das Studium allgemein diskutieren, insbesondere Prüfungs-
häufigkeit, Tutoren„verschleiß“und eventuell auch Nachteilsausgleiche. Dazu können sich Leute finden.
Grey wäre dabei, Neva, Fredi und Simon auch, sonst können gerne noch andere darüber reden. Wir
setzen das mal auf die Checkliste.

5 Bademäntel
Es liegen Bademäntel in der Fachschaft. Probiert sie an. Farbe wurde auf weinrot entschieden. Die
Größen sind relativ groß, also probiert sie an. Alle Angaben ohne Gewähr.

6 πtsch-Party
Finden wir einen Termin? Schwierig... also vielleicht nicht mehr dieses Semester. Der Terminkalender
ist sehr voll. πtsch Party war bisher häufig in der Klausurenphase. Wir können das also direkt in die
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Phase setzten. Anton würde sich drum kümmern, Benny auch, Kai auch. Johannes berät uns. Anton
fragt Lisa wegen der Metro Karte. Wir müssen auf jeden Fall früh mit dem Schichtplan anfangen.
Donnerstag den 20? Oder eine Woche später. Wir schauen einfach auf den Wetterbericht und schauen
dann, wann es vom Wetter her passt.

7 Erstiphase
Wir haben eine Emailadresse, diese lautet erstiwoche-2023@physik.uni-freiburg.de
Marivn kümmert sich um die Erstitüten. Wir haben ungefähr noch 35 von den Taschen. Wir setzten
das wieder auf die TO.
Website sollte früh aktuell sein. Das Erstiheft ist in Arbeit. Wir sagen Johannes wegen den Terminen
Bescheid.
Weiß jemand wie viel Geld wir in unserem StuRa Topf haben? Nein.
Mio könnte sich bezüglich der Kneipentour um Dinge kümmern. Nach der Kneipentour wollen wir
wieder ins ElPi. Wir brauchen diesbezüglich unbedingt eine Hauptorga.
Ist das Flunkyballturnier noch Wunsch in der Erstiphase? Es ist lustig sich zu betrinken. Wenn das
am Freitag ist und am Samstag Vorkurs, scheint das etwas anstrengend zu sein.
Im letzten Semster beim Turnier, schie es relativ viele zu geben, denen das Spaß gemacht hat. Man
kann da auch ohne Bier mitmachen, Hauptsache das Getränk der Wahl hat Kohlensäure.

8 Sonstiges

8.1 ϵ - Ball Saal

Weiß jemand warum die Mathe den Saal in der Physik nicht haben darf? Die Kabel an den Tischen
scheinen vielleicht das Problem zu sein. Der Beamer scheint auch teuer zu sein. Vielleicht liegt auch
da das Problem.

8.2 Weintasting

Wollen wir ein Wein-Tasting machen? JA, mit billigem Wein aus dem Supermarkt.

8.3 Druckerpapier/Tackernadel

Man kann/soll gerne das Druckerpapier im CIP auffüllen, genauso wie die Tackernadeln. Teresa hat
das Druckerpapier aufgefüllt, danke.

Ende der Sitzung: 19:40 Uhr
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